



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

Reach within to Embrace Humanity

平成24年3月12日(月)

No.1046
第1118回 例会

ホームページ
アクセス数
2012.3.14
13165
2012.3.6
13097

ゲ
ス
ト

□会長／柳瀬 英雄

□副会長／前田 和久

□幹事／曾根田 充

□副幹事／高橋 義孝

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2011-2012年度RI会長 カルヤン・バネルジー 「こころの中を見つめよう、博愛を広げるために」

東海大教授

卓話者 寺尾 裕 様

♪ 本日のロータリーソング：「我等の生業」 ●ソングリーダー：海野 英之 会員

柳瀬 英雄 会長の時間

皆さんこんばんは。 本日は例会の講師に、東海大学海洋学部教授の寺尾裕様をお迎えし、津波防災についてお話を頂けます。どうぞ宜しくお願ひ致します。

昨年の3月11日(金)は市内7クラブ合同例会がホテルアソシアで開かれ、途中退席して、仕事の為新幹線で東京へ向かい、相模川の鉄橋の上で地震に遭遇しました。最初は東北地方と判らず、駿河湾で地震が起ったと思い、家へ電話して、東北地方でかなり大きな地震があった事を知りました。鉄橋の上で2時間余震が来るたびに恐怖を感じた事を今でも鮮明に覚えています。

あれから早いもので、昨日は東日本大震災より1年が経ちました。テレビ各局は朝から特別番組を放送しているのを見て、改めて震災の与えた影響の大きさを考えさせられました。(3月8日現在)死者15,854名、行方不明者3,203名の家族は、今でも心に大きな傷を負いながら生活している。その多くの人の様子が画面を通して感じる一目でもありました。

何回も話しをして申し訳けありませんが、今回の地震で姉夫婦の30歳の長男が津波で亡くなり、長男の2歳半の娘は未だ津波に流され発見されていません。姉夫婦は気仙沼で元気に暮らす、長男家族を想いながら、老後を楽しみにしていましたが叶わぬ夢となってしまいました。

これから起るであろう地震で自分そして、家族の命を守ることを第一に考えて下さい。時間が何時起っても良いように、家族で良く話しをしておいて下さい。命さえあれば何とかなると思います。



□ 幹事報告 曾根田 充 幹事

- ・3/14 市内7クラブ合同例会（センチュリーホテル）
- ・3/19 振替休例会

□ スマイル報告 海野 英之 会員

■会員からのスマイル／7名 総額／45,000円

金丸会員 … 息子の受験が終わり、ようやく進学先が決まりました。私と同じ建築の道に進むことになり、複雑な心境ですが、とりあえずほっとしています。京都大学工学部建築学科に受かりました。

田島会員 … 結婚記念日のお花ありがとうございました。例会の欠席多くすいません。タイ会社洪水の影響が無く順調に感謝。

望月威男会員 … 中国アモイでの日中石材交流会も無事終了致しました。

田辺会員 … 結婚記念日のお祝いありがとうございます。

南條会員 … 2/26、25周年記念事業ラグビー大会では、皆様に大変お世話になり、心より感謝申し上げます。

宮古の子供達も良い思い出になったと思います。

朝来野会員 … 本日は、寺尾先生をお迎えし、大変貴重なお話をご教示いただき誠にありがとうございました。

鈴木会員 … 駿府マラソン5kmに参加し、見事歩かずに完走しました。来年は10kmにチャレンジしたいと思っています。そして、誕生日祝いありがとうございました。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 金丸 智昭・小澤 行雄・八木 健式・宮崎 允夫

ホームページ <http://www15.ocn.ne.jp/~scrc2620/> メールアドレス scrc2620@leaf.ocn.ne.jp